

L'outil en main recherche des bénévoles



La menuiserie était à l'honneur, hier, sur le stand de l'Outil en main

Sur l'espace animé par la Capdeb, des bénévoles de l'association L'outil en main effectuent des démonstrations de plomberie, d'ébénisterie (aujourd'hui et dimanche), de métallerie (samedi) ou de menuiserie (lundi). Des animations réalisées à l'attention des enfants... Mais aussi des retraités, puisque, comme le précise Marcel

Maire, responsable de l'antenne de Troyes, « nous avons beaucoup d'enfants intéressés. Ce qui nous manque, ce sont des bénévoles ». Avis aux retraités qui souhaiteraient donner de leur temps, deux après-midi par mois dans les domaines des métiers d'art, des métiers de bouche...

www.loutilenmaintroyes.fr

L'Est-Eclair, le 4 juin 2010